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藤　岡　久　実取材・記事企業訪問とインタビュー
Ｑ：山本汽船さんの創業はいつになりますか？
Ａ：創業は1958年、62年前になります。私の親父が祖父の影響で28歳から始めて、

69歳で亡くなった後を私が引き継ぎました。
因みに親父は中央ライオンズのチャーターメンバーでした。

Ｑ：船は山本汽船所有で何を運ぶのでしょうか？
Ａ：はい、現在は 5 隻と他へレンタルしているものもあります。主に石油タンカー

で石油を運んでいますが、全て国内輸送です。

Ｑ： １ 隻の乗組員は何人ですか？
Ａ：10名から12名です。

船を動かす者が 7 名、エンジンをメンテナンスする機関長以下 3 名、乗組員の食事を作る司厨長（船舶調理師の
有資格者） 1 名、　あと見習い 1 名で12名、全て日本人です。有事の際に外国人乗組員だと何が起こるかわから
ないため、国内輸送は自国民でなければならないというルールがあります。他の先進国も同様ですが、唯一韓国
が労働者不足のため、10年くらい前から末端の業務に関して外国人でもよいことになっています。

Ｑ：乗組員は １ 度出航したらどのくらい帰らないのでしょうか？
Ａ：およそ 3 か月です。

北海道から沖縄まで運行しますので、例えば名古屋で石油を積み込んで沖縄へ運ぶとしたら、24時間 4 時間毎の
交代で運航し、中 1 日で到着します。着いたらラインをつないで石油をタンカーから送り出し、空っぽの状態で
次の指示で製油所へ向かいます。大体 4 日間の航海になります。
2 日から 3 日に 1 度各港に入りますが、その時に司厨長が近くのスーパーへ行き、12人分 3 食× 3 日分の食料を
調達します。 3 か月連続で船に乗り、 1 か月お休みというサイクルです。

Ｑ：船の耐用年数はどのくらいですか？
Ａ：20年位は使用しますが、その後はスクラップにせずに東南アジアや中東などへ中古船として売ります。

Ｑ：ちなみに船 １ 隻のお値段は？
Ａ：高いですよ～20億円は超えます。・・当然銀行でお金は借りますが・・

Ｑ：船体のメンテナンスも大変ですよね？
Ａ：船の場合ほとんどがオーダーメイドなので、機器の不備が出た場合、修理に時間もお金もかかりますので船体の

メンテナンスには気をつけています。

Ｑ：今までに事故をご経験されたことは？
Ａ：あります。 4 年位前に衝突事故がありました。

濃霧の日に小さな古い外国船が船の横に衝突してきました。幸いにも油の流出や沈没したりするような大事には
至りませんでした。

Ｑ：今後の海運事業については？
Ａ：今後は国内船では荷物が減ったり、船が減ったり業社数も減っていくことは間違いありません。実際に石油関係
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山本汽船株式会社
も毎年 2 ％は量が落ちてきています。
ただ日本も島国ですし、世界的に見ても 7 割が海に囲まれている訳ですから、海上輸送は50年後も絶対に無くな
らない産業です。
その中でどうやっていくかは大きな課題ですね。
同業者の方で、国内もやりながら外航船へ出て行っているところもありますが、実際大きな事故に遭い大損害を
被っているケースもあるので、事故が起きた時のことを考えるとやはりリスクは常にありますからね。

Ｑ：お仕事の中で気を付けていらっしゃることは？
Ａ：一番は労務管理です。

人口が減少している中、船乗りになりたい人も減っています。船乗りは経験も必要ですが、それぞれの担当持ち
場のライセンス取得も必要です。ライセンスを取得するためには 4 年間の経験が必要で、一人前の乗組員になる
のに 5 年くらいかかります。若い人はライセンス取得まで続かない場合が往々にしてありますので、人員不足に
ならないよう常に雇用し続けなければいけません。
一旦乗船したら24時間船の中で同じ人と顔を突き合わせている中で、気が合う人ばかりではないのでストレスも
溜まってくるし、気晴らしに飲みに行こうなんてこともできないし、恋人や家族に会いたくても会えないし、な
もので「海が好きです！」と入社してきた若い子も、こんなはずじゃなかった・・・って続かないんです。私も
年 3 回は日本中の各港に入った時に合わせて、全乗組員へ会いに行って話を聞いてフォローしています。
人は貴重です。人を雇用している以上、仕事以外の生活もあるので、特にご家族がいらっしゃる方は、子供の卒
業式や運動会など事前に言ってもらえたら、その日に合わせて調整して休んでもらっています。そうじゃないと
仕事も長続きしません。

Ｑ：最後にライオンズのことについてお聞きします。会長は大変だったでしょうか？
Ａ：私は国内のタンカー業界の副会長の役をやっていますので時間のやりくりは大変でしたがメンバーと会ったり話

たり飲んだりするのは楽しかったです。
でもコロナに関しては大変でした。アクトを含め、するかしないかの最終的に決断するのは会長なので精神的な
プレッシャーはありました。

Ｑ：幹事の時は 5 ㎏太ったと伺いましたが会長になってから何キロ太られましたか？
Ａ：会長の時は 2 ㎏です。

4 月以降委員会がなくなってから、夕方、週に 2 ， 3 回この周辺を歩くようになりました。 1 時間から 1 時間半
くらい歩きます。おかげで体重は元に戻りました。多い時は10㎞歩きます。娘にスマホと連動する腕時計式の健
康グッズをプレゼントしてもらい励みに頑張ってます。

以上でインタビューを終わります。本日はお忙しい中、ありがとうございました。



TEL 089-948-9199  FAX 089-948-9190

大栄倉庫産業株式会社
〒791-8058 松山市海岸通１４５５-１１
TEL 089-952-1122　FAX 089-952-1124

Email:daiei-soko@mist.ocn.ne.jp

生産と消費を結ぶ倉庫業

（LC、橋本和範）

（LC、長野　剛）

（LC、程野裕貴）

（LC、廣江和男）

本　　　社　松山市西石井6丁目5番18－1号
　　　　　　TEL：089－968－2812　 FAX：089－957－0890
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９月の誕生人から一言…９月の誕生人から一言…
大川　耕三 1949（昭和24年）9月29日生

9 月29日で71歳となりますが、コロナの影響で生活もク
ラブの活動もみなさんとのお付き合いもガラッと変わって
しまった誕生日を迎えています。収まるまでは致し方ない
と割り切っています。70歳を過ぎ、“実るほど首を垂れる
稲穂かな”を自分に言い聞かせているこの頃です。今後と
もお付き合いのほどよろしくお願いいたします。

美濃　欣也 1959（昭和34年）9月24日生
これからも 1 日 1 日を楽しく明るく過ごしていきたいと

思います。
“自分のできることは精一杯全力でやる”をこれからも

心がけていきますのでよろしくお願いします。

高山　正志 1954（昭和29年）9月21日生
21日（祝日・敬老の日）で、66歳になります。安倍前首

相、佐伯裕子さんと同じ誕生日です。
コロナで 3 月以来、この 6 か月ですべてが停止され、世

界・日本・愛媛・会社・自分の生活などが大きく変貌しま
した。これから、すべてがリセットされ、ZEROスタート
になります。不透明感が漂う世の中ですが、変化に対応で
きるように、前向きに頑張りたいと思います。

韓　　雪峰 1961（昭和36年）9月 2日生
9 月 2 日に59歳になりました。
新型コロナウイルスの影響で、 2 、 3 月に海外の輸入品

ができなくなり、海外へ出張もいけないので、仕事が大変
でした。

これからコロナに負けずに元気で仕事とクラブの活動を
頑張ります。

今後ともよろしくお願いします。

森　　和幸 1955（昭和30年）9月12日生
9 月12日、とうとう65歳の誕生日を迎えました。前期高

齢者の仲間入りです。40歳で松山中央ライオンズに入会さ
せていただいてもう25年。あっという間に過ぎた気もしま
すが、私の人生で一番有意義な25年だったのかもしれませ
ん。振り返ってみると多くの方と出会があり、また別れも
ありました。この25年で人間としても企業人としても成長
させていただいたと思います。中央ライオンズの皆様に心
から感謝いたします。

佐伯　裕子 1962（昭和37年）9月21日生
今年はコロナの 1 年と言ってもいいでしょう。
私も、大好きな海外旅行にも行けずまだまだ自粛生活で

す。
独り生活にも慣れ、少ないレパートリーではありますが

（レンジでチン）自炊？もするようになりました。
ということで、50代　満喫しております。

大西　安子 1958（昭和33年）9月12日生
酷暑とコロナウイルスに、憂い多き夏となりました。気

持ち的にはまだまだ若い…？と思いつつ、加齢による体力
の低下は否めず、夏バテ寸前かも知れません。が、トホホ
なマイナー気分を払拭し、相変わらず多忙な日々に救われ
ながら一応元気でいます。

健康に感謝しながら、今年も一年自分へ飴と鞭しながら、
頑張り過ぎずがんばっていきたいと思います。

平尾　由紀 1963（昭和38年）9月29日生
この世に生を受けた事を感謝する年になりました。そし

てこの感謝を次世代に伝える年にもなりました。若い方々
にできる限りお仕えしようと思える年になりました。決し
て傷つけたりしないで大切にしてあげたいと思います。今
年のお誕生日は心やすらかに過ごしたいと考えております。



真言宗醍醐派 髙縄修験道場

河野山  髙縄寺
住  職

にしやま めいおう
西 山 明 応

（LC、美濃欽也）

（LC、中村俊一）

（LC、髙岡重則）

（LC、西山明応）
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武智　正晴 1967（昭和42年）9月28日生
昨年末からヨガとボイストレーニングを始め、隙間時間

で自分磨きをしてます。特にヨガはダイエット効果もあり、
又新型コロナの影響で一時期外食が減った事との相乗効果
で、体重も 2 ～ 3 ㎏程減り健康的な毎日を過ごしてました
が、最近少しずつ地域経済の貢献（笑）で元の生活スタイ
ルに戻ろうとしてます。気を付けないと‼

堀田　　学 1974（昭和49年）9月28日生
46歳になります。何かと制限の多い日々ですが、マスク

生活を機に、伸ばしたかったひげを伸ばしました。白髪の
目立つあごひげを眺めながら、中年期の過ごし方を模索し
ています。

白石　光永 1968（昭和43年）9月23日生
在宅時間急増中のWithコロナ時代
オンライン勤務、非対面コミュニケーション等々次々押

し寄せてくるNew Normalへの対応が必要。
安倍首相が辞任し、待ったなしの変化に大いなる危機感

を持ちつつも今だからこそ強く感じる人との繋がりの大切
さ・地方都市の豊かさに感謝してしなやかに歳を重ねたい。

八束智恵美 1977（昭和52年）9月30日生
気が付けば、長男は義務教育を終え高校性に。
次男は今年は長男と同じ学校へ入るための受験勉強中。
私は今年で43歳、健康診断で引っかかる項目が増える年

頃になりました・・・
休校明けで何かと忙しい息子たちに構ってもらえないの

で、今年はひとりで楽しめることを見つける年にしようと
思います。また 1 年よろしくお願いいたします。

髙橋　正人 1970（昭和45年）9月 6日生
誕生日が来て、50歳になります。
今年は、初めて、教育・国際委員会の委員長を拝命しま

した。これまで、委員長として、必ずしも十分ではなかっ
たかもしれませんが、皆様のお力をお借りしながら、何と
かやってこられたと感じています。なので、そろそろ委員
長を大政さんに交代してもいいのではないかと考えていま
す。最後のは冗談です。

まだ、当委員会のアクトは残っています。委員長職を責
任を持って務めさせて頂きます。皆様、今後ともよろしく
お願いいたします。

合田　　礼 1978（昭和53年）9月 9日生
9 月 9 日で42歳を迎えました。早いもので10月で入会し

て 3 年が来ようとしております。今年はコロナの影響で目
立った活動はなかなかできないと思いますが、その中で出
来ることがあれば精いっぱい活動していきたいと思います。
今後ともよろしくお願いします。

樋口　忠勝 1971（昭和46年）9月24日生
今年で49歳の誕生日を迎えます。
昨年11月に入会させて頂き、「ライオンズの活動もこれ

から本格的に･･･」と、いう矢先のコロナ禍。
しかしながら、徐々に回復傾向にあると前向きに捉えて

おります。
今後は、今までの分を取り返すつもりで、少しでもクラ

ブに貢献したいと思います。
40代最後の一年、皆様と楽しく過ごしてゆけるよう頑張

りますので、引き続き宜しくお願い致します。

岸本　祐樹 1979（昭和54年）9月30日生
41歳になります。日頃からの皆様の温かいお声掛けに感

謝し、松山の皆様のために何かお役に立てればと本気で考
えています。何なりとご相談いただければ、最善を尽くし
たいと思います。今後ともよろしくお願い致します。

伊藤　　渉 1981（昭和56年）9月23日生
30代最後の年を迎えました。39歳の今しかやれないこと

に限界まで挑戦し、胸を張って40歳をむかえようと思いま
す。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

1 ．開会ゴング
　　　≫近藤会長
2 ．国旗に敬礼
3 ．国歌並びにライオンズヒム斉唱
4 ．会長あいさつ
　　　≫近藤会長　コロナの悪影響の中での経営について「多角化をする」
5 ． 3 分間スピーチ　Ｌ加地雅臣　Ｌ中村俊一　Ｌ日野嘉人
6 ．食　事
7 ．京都クイズ
　　　≫Ｌ松岡、Ｌ田村　　　　 　
8 ．委員会報告
　1　 9 月献血活動について…………………………………………………………………… 【保健委員会】

実施日 実施時間 実施場所

令和 2 年 9 月16日㈬ 　　14：30～16：30 松山中央郵便局
（松山市三番町 3 丁目 5 − 2 ）

令和 2 年 9 月18日㈮ 　　14：30～16：30 株式会社いよてつ髙島屋
（松山市湊町 5 丁目 1 − 1 ）

　　　≫小森谷保健委員長
　2　委員会日程・場所変更について　≫中岡幹事より報告
　　　● 9 月 3 日㈭　サムライダイニング盃➡「事務局 4 階会議室」16：00～に変更
　　　　…………………………………………………………………………………… 【教育・国際委員会】
　　　● 9 月 4 日㈮　パラディッソ➡「事務局 4 階会議室」16：00～に変更…………… 【保健委員会】
　　　● 9 月 7 日㈪　サムライダイニング盃➡「事務局 4 階会議室」15：00～に変更
　　　　…………………………………………………………………………………… 【青少年育成委員会】
　　　● 9 月10日㈭　ハルピン➡「事務局 4 階会議室」17：30～に変更…………… 【社会福祉委員会】
　　　● 9 月14日㈪　笠 組➡「事務局 4 階会議室」17：30～に変更 …………… 【会員・会則委員会】
　　　● 9 月15日㈫　旬彩和酒庵かぶき➡「事務局 4 階会議室」17：30～に変更 【計画・出席委員会】
　　　● 9 月18日㈮　笠　組➡「事務局 4 階会議室」11：00～に変更…………… 【ＭＣ・ＩＴ委員会】
9 ．幹事報告
　　　≫中岡幹事　
　1　松山城山ライオンズクラブチャリティゴルフ大会について
　　　10月28日㈬　道後ゴルフ倶楽部
10．その他
11．テールツイスターの活躍
　　　≫（代理）高橋（孝）前テールツイスター
12．ファイン・ドネーションの報告
　　　≫加藤会計
13．出席率の報告
　　　≫伊賀上計画出席委員長
14．閉会ゴング　　
15．̒ また会う日までʼ合唱
16．ローア
　　　≫新宮Ｌテーマー 
 

1 ．開会ゴング
　　　≫近藤会長
2 ．国旗に敬礼　
3 ．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
4 ．会長あいさつ
　　　≫近藤会長　ゲスト紹介　事業の多角化は経営者自ら成功するイメージを持つ
5 ．ゲスト紹介　ライオンズクラブ国際協会336−Ａ地区
　　１Ｒ−ＲＣ　　澤田有馬様　　
　　１Ｒ−３ＺＣ　梅林哲次様
6 ．誕生祝（ 9 月）
　　Ｌ韓（ 2 日）、Ｌ髙橋（正）（ 6 日）、Ｌ合田（ 9 日）、Ｌ森（和）（12日）、Ｌ大西（安）（12日）、Ｌ佐伯（21日）、

　　Ｌ高山（21日）、Ｌ白石（23日）、Ｌ伊藤（渉）（23日）、Ｌ美濃（24日）、Ｌ樋口（24日）、Ｌ武智（正）（28日）、
　　Ｌ堀田（28日）、Ｌ大川（29日）、Ｌ平尾（29日）、Ｌ八束（30日）、Ｌ岸本（30日）
　　　≫代表して伊藤渉さん
7 ．審議事項　
　⑴　納涼例会決算書（案）について【Ｐ 3 】 ………………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫伊賀上計画出席委員長より…………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑵　献血活動予算書（訂正案）について【Ｐ 4 】 …………………………………………… 【保健委員会】
　⑶　献血活動中間決算書（案）について【Ｐ 5 】 …………………………………………… 【保健委員会】
　　　≫⑵⑶一括にて小森谷保健委員長より………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑷　「中古眼鏡回収事業」予算書（案）について【Ｐ 6 】 …………………………… 【市民・公衆委員会】
　⑸　「ライオンズデー労力アクティビティ」予算書（案）について【Ｐ 7 】……… 【市民・公衆委員会】
　　　≫⑸⑹一括にて大西市民・公衆委員長………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑹　新型コロナウイルス対策松山市へ寄付について【Ｐ 8 −Ｐ11】 ……………… 【社会福祉委員会】
　　　≫土井社会福祉委員長より　松山市保健所の要望によりインタラクティブホワイトボードの寄付
　　　　をアクトとして行いたい ……………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑺　ＮＰＯ法人日本アイバンク運動推進協議会会費12,000円納入について
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑻　 1 Ｒリーダーシップ（指導力育成）研究会開催について　≫中岡幹事より報告
　　　……………………………………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　　　■と　き：10月10日㈯　13：30～17：00　
　　　■場　所：いよてつ会館 3 Ｆ　アイビスホール
　　　■登録料：3,000円× 3 名＝9,000円（Ｌ大西千恵春　Ｌ盛重泰輔　Ｌ髙橋正人）
　⑼　 1 Ｒ第 1 回新会員オリエンテーションについて　≫中岡幹事より報告…… ＜審議＞→＜承認＞
　　　■日　時：10月18日㈰　13：30～17：00
　　　■場　所：いよてつ会館　 5 Ｆ　クリスタルホール
　　　■登録料：3,000円×15名＝45,000円　　　
　　　　（対象者：Ｌ近藤、Ｌ髙田、Ｌ冨士原、Ｌ濱田、Ｌ中、Ｌ中野、Ｌ美濃、Ｌ西山、Ｌ山下、Ｌ樋口、
　　　　　　　　Ｌ宮内、Ｌ日野、Ｌ中村、Ｌ中田、Ｌ仲宗根）
　　　・今回予定者15名　45,000円
　⑽　ウイルスバスターライセンス契約 3 年更新について　価格：12,320円（事後報告）
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑾　委員会開催　事務局 4 階会議室室料1,000円について（17時以降の使用）
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑿　その他　
8 ．食事
9 ． 1 Ｒ−ＲＣ　あいさつ　澤田有馬様「会員増強とＬＣＩＦのお願い」
　　 1 Ｒ− 3 ＺＣあいさつ　梅林哲次様「あなたのクラブはあなたのやりかたで」
10．幹事報告　≫中岡幹事より報告
　　❶　地区及びクラブシェアリング交付金申請書について【Ｐ12−Ｐ17】
　　❷　2020～2021年度　 1 Ｒ会員名簿について
　　❸　例会場所について
　　❹　例会時の合唱について
　　❺　10月第二例会　会員増強委員会開催について
　　　　≫各委員会 2 名程度のゲストを
11．委員会報告
　1　 8 月献血活動報告………………………………………………………………………… 【保健委員会】

実施年月日 実施場所 献血者数

令和 2 年 8 月20日 株式会社愛媛銀行　電算センター 受付23名　400mL：22名　不採血 1 名

令和 2 年 8 月26日 株式会社愛媛銀行　本店 受付48名　400mL：46名　不採血 2 名

　　　≫小森谷保健委員長より報告
　2　委員会時間・場所変更について　≫中岡幹事より報告
　　　❶ 9 月24日㈭　旬彩和酒庵かぶき➡「事務局 4 階会議室」17：30～に変更 【市民・公衆委員会】
　　　❷ 9 月25日㈮　笠　組➡「事務局 4 階会議室」17：30～に変更…………………… 【財務委員会】
12．テールツイスターの活躍
　　　≫Ｌ池田（代）
13．ファイン･ドネーションの報告
　　　≫加藤会計より報告
14．出席率の報告
　　　≫伊賀上計画出席委員長より報告
15．閉会ゴング
　　　≫近藤会長
16．̒ また会う日までʼ合唱　　
17．ローア
　　　≫新宮Ｌテーマー 

出席者：（役員）Ｌ近藤、Ｌ山本（宗）、Ｌ境、Ｌ佐々木、Ｌ中岡、Ｌ加藤、Ｌ新宮、Ｌ小倉、Ｌ森（和）、
　　　　　　　　Ｌ山本（幸）、Ｌ宮川、Ｌ山﨑、Ｌ佃、Ｌ松岡、Ｌ兵頭、Ｌ橋本、Ｌ早川、Ｌ大西（安）、
　　　　　　　　Ｌ新崎、Ｌ藤田
　　　　（オブザーバー）Ｌ大西（千）、Ｌ武智（正）、Ｌ伊賀上、Ｌ久保、Ｌ土井、Ｌ小森谷、Ｌ大西（知）

〈 会 次 第 〉
1 ．開会宣言
　　　≫近藤会長
2 ．出欠調査
　　　≫中岡幹事より役員22名中20名の出席を確認
3 ．会長あいさつ
　　　≫近藤会長　審議事項のなかでも新型コロナウイルス対策を具体化してみた
4 ．前回議事録の確認　【Ｐ 2 −Ｐ 3 】
　　　≫中岡幹事
5 ．会計報告（ 8 月分収支明細表）【Ｐ 4 −Ｐ 9 】
　　　≫加藤会計より報告
6 ．審議事項
　⑴　納涼例会決算書（案）について【Ｐ10−Ｐ12】 ………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫伊賀上計画出席委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑵　献血活動予算書（訂正案）について【Ｐ13−Ｐ15】 …………………………………… 【保健委員会】
　　　≫小森谷保健委員長より予備費の一部を使って紹介カードの印刷を行いたい
　　　……………………………………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑶　献血活動中間決算書（案）について【Ｐ16−17】 ……………………………………… 【保健委員会】
　　　≫小森谷保健委員長より報告…………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑷　「中古眼鏡回収事業」予算書（案）について【Ｐ18−Ｐ19】 …………………… 【市民・公衆委員会】
　　　≫大西市民・公衆委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑸　「ライオンズデー労力アクティビティ」予算書（案）について【Ｐ20】 ……… 【市民・公衆委員会】
　　　≫大西市民・公衆委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞

　⑹　新型コロナウイルス対策松山市へ寄付について【Ｐ21−Ｐ27】 ……………… 【社会福祉委員会】
　　　≫土井社会福祉委員長より松山市保健所の要望を受けてインタラクティブホワイトボードの寄付
　　　　を行いたい。 …………………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑺　ＮＰＯ法人日本アイバンク運動推進協議会会費12,000円納入について【Ｐ28】
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑻　 1 Ｒリーダーシップ（指導力育成）研究会開催について
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　　　■と　き：10月10日㈯　13：30～17：00　
　　　■場　所：いよてつ会館 3 Ｆ　アイビスホール
　　　■登録料：3,000円× 3 名＝9,000円（Ｌ大西千恵春　Ｌ盛重泰輔　Ｌ髙橋正人）
　⑼　 1 Ｒ第 1 回新会員オリエンテーションについて　≫中岡幹事より報告…… ＜審議＞→＜承認＞
　　　■日時：10月18日㈰　13：30～17：00
　　　■場所：いよてつ会館　 5 Ｆ　クリスタルホール
　　　■登録料：3,000円×15名＝45,000円　　　
　　　　（対象者：Ｌ近藤、Ｌ髙田、Ｌ冨士原、Ｌ濱田、Ｌ中、Ｌ中野、Ｌ美濃、Ｌ西山、Ｌ山下、Ｌ樋口、
　　　　　　　　Ｌ宮内、Ｌ日野、Ｌ中村、Ｌ中田、Ｌ仲宗根）
　　　・今回予定者15名　45,000円
　⑽　地区及びクラブシェアリング交付金申請書について【Ｐ29−Ｐ34】
　　　≫山本（宗）前会長より説明ＬＣＩＦに寄付した資金の一部が利用可能となる
　　　……………………………………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑾　ウイルスバスターライセンス契約 3 年更新について　価格：12,320円（事後報告）【Ｐ35】
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑿　委員会開催　事務局 4 階会議室室料1,000円について（17時以降の使用）
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⒀　その他　
　　　≫Ｌ兵頭さんより　高知キャビネットが推進するトイレ掃除について問い合わせてほしい
7 ．報告事項　≫中岡幹事より報告
　　❶　例会場所について
　　❷　例会時の合唱について
　　❸　10月第二例会　会員増強委員会開催について
　　❹　336−Ａ地区アラートチーム（災害時における実働部隊）の募集について【Ｐ36−Ｐ38】
8 ．閉会

■第 3 回理事会 ● 2020年 9 月 １ 日㈫　１8：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第１338回例会

■第１339回例会

● 2020年 8 月25日㈫　１2：１5～１3：１5
● 於：マリベールスパイア

● 2020年 9 月 8 日㈫　１2：１5～１3：１5
● 於：マリベールスパイア
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン

☆
☆
☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆出席率　88％　☆ファイン　300円　☆ドネーション　143,000円

◆ 令和 2 年 8 月第 2 例会
Ｌ近藤　　猛　加地さん、中村さん、日野さん 3 分間スピーチありがとうござい

ました。
Ｌ境　　俊之　今年の残暑も超きびしい
Ｌ中岡　富茂　マリベールスパイアさんのおかげで例会が開催できてます。
Ｌ兵頭　好喜　加地さん、中村さん、日野さんの卓話ありがとうございます。
Ｌ小倉　圭二　 3 分間スピーチ御苦労様です。
Ｌ吉田　文彦　三人の卓話ありがとう
Ｌ山本　幸治　加地さん、中村さん、日野さんスピーチありがとうございます。
Ｌ森　　和幸　加地さん、中村さん、日野さんスピーチありがとう
Ｌ永野　通夫　加地さん、中村さん、日野さんスピーチありがとうございます。
Ｌ山本　宗宏　コロナも少し落ち着いてきたとか⁉
Ｌ廣江　和男　残暑、お見舞い申し上げます。
Ｌ加藤　定伸　スピーチの皆様ありがとうございます。
Ｌ武智　正晴　 3 分間スピーチ宜しくお願いします。
Ｌ丹下　靖憲　 3 分間スピーチ楽しかった。加地さん、中村さん、日野さん
Ｌ早川　義仲　加地さん、中村さん、日野さんスピーチありがとうございます。
Ｌ高橋　孝子　残暑厳しいですね。
Ｌ栗山　純造　残暑はまだまだでしょうか？
Ｌ太　　亨哲　高橋さんおつかれ様です
Ｌ新宮　幸孝　加地さん、中村さん、日野さん卓話ありがとうございます。
Ｌ田村　美恵　加地さん、中村さん、日野さんスピーチありがとうございます。
Ｌ米田衣美子　 3 分間スピーチ楽しみにしてます。
Ｌ松岡　俊幸　暑いですねぇ・・・
Ｌ伊賀上竜也　京都クイズ協力ありがとうございます。
Ｌ大西千恵春　京都クイズおもしろ～い
Ｌ木下　勝敏　 3 分間スピーチ加地さん、中村さん、日野さんありがとうござい

ます。
Ｌ久保美代子　ビールとスイカが美味しいですね。
Ｌ大西　安子　残暑の夏ですが、元気に乗り越えましょう
Ｌ井上　　光　残暑見舞い！
Ｌ池田　博英　残暑お見舞い申し上げます。
Ｌ濱田　聖子　参加に感謝です。
Ｌ佃　　浩三　加地さん、中村さん、日野さん 3 分間スピーチありがとうござい

ます。

Ｌ村井　　剛　残暑に気を付けて下さい。
Ｌ美濃　欽也　委員長の皆様よろしくお願いします。
Ｌ髙岡　重則　 8 月誕生日の皆様おめでとう
Ｌ橋本　和範　スピーチの人、よろしくお願いします。
Ｌ堀田　　学　来年は納涼例会ができることを願います。
Ｌ宮内　美加　残暑きびしいですが、コロナと両方に気を付けてのりきりましょ

う。
Ｌ二神　秀和　毎日暑いで～す。
Ｌ上沖　尚史　残暑お見舞い申し上げます
Ｌ大政　大祐　いつもありがとうございます。
Ｌ上田　貞人　新型コロナに負けないようがんばりましょう
Ｌ井澤　剛一　しばらくウィズコロナで戦おう
Ｌ河本　圭仁　コロナライフももういいかんじ・・・
Ｌ片山　　一　本当に暑い日々が続きますが、皆様、お体大切に！
Ｌ土井　晴彦　あっという間に 8 月も終わりの様です
Ｌ日野　嘉人　今日はスピーチという大役を頂きました。緊張しております。
Ｌ服部　　勲　加地さん、中村さん、日野さん 3 分間スピーチありがとうござい

ます。
Ｌ中田　天平　今は我慢の時です。
Ｌ伊藤　　渉　コロナ渦ですが、がんばりましょう
Ｌ大西　知人　愛媛マラソンも中止になってしまいました。
Ｌ光田　恵之　暑さにも負けず頑張りましょう。
Ｌ新崎　　勉　会員の皆様残暑お見舞い申し上げます。残り少ない夏となりまし

たが元気に乗り越えましょう
Ｌ喜井　茂雅　加地さん、中村さん、日野さんお話しありがとうございました。
Ｌ山﨑　忠志　加地さん、中村さん、日野さんスピーチありがとうございます。
Ｌ盛重　泰輔　加地さん、中村さん、日野さんスピーチありがとうございます。
Ｌ中村　俊一　グランドスラムでの委員会参加ありがとうございました
Ｌ和泉　光浩　暑さに負けっぱなし
Ｌ宮道　　享　お誕生日おめでとうございます。

☆出席率　88％　☆ファイン　12,030円　☆ドネーション　109,000円

◆ 令和 2 年 9 月第 １ 例会
Ｌ近藤　　猛　澤田様梅林様例会訪問ありがとうございます。
Ｌ境　　俊之　澤田さま、梅林さま、いらっしゃいませ
Ｌ山田　　哲　台風がそれてよかったです。
Ｌ中岡　富茂　澤田ＲＣ、梅林 3 ＺＣ訪問ありがとうございます。
Ｌ山本　宗宏　澤田ＲＣ、梅林 3 ＺＣ様ようこそ松山中央Ｌへ　
Ｌ山本　幸治　澤田様、梅林様例会訪問ありがとうございます。
Ｌ森　　和幸　ＲＣ、ＺＣ例会訪問ありがとうございます。
Ｌ小倉　圭二　澤田さん、梅林さん例会にようこそ
Ｌ永野　通夫　澤田様梅林様例会訪問ありがとうございます。
Ｌ宮川　晶子　澤田ＲＣ、梅林ＺＣお越しいただきありがとうございます。
Ｌ大川　耕三　澤田さん梅林さん例会訪問お疲れ様
Ｌ吉田　文彦　 9 月の誕生日の人お目出とう17名とは・・・約15％です
Ｌ廣江　和男　もっと、雨が欲しい！
Ｌ兵頭　好喜　 1 ＲＣ 3 ＺＣ例会訪問ありがとうございます。 9 月生の皆さんお

めでとうございます。
Ｌ栗山　純造　台風の被害はなかったでしょうか？
Ｌ高橋　孝子　澤田ＲＣ、梅林ＺＣ例会訪問ありがとうございます。
Ｌ加藤　定伸　澤田様、梅林様ありがとうございます。
Ｌ太　　亨哲　池田さんおつかれです
Ｌ早川　義仲　ＲＣ澤田さん、 3 ＺＣ梅林さん、例会訪問ありがとうございます。
Ｌ竹田　祥一　楽しい大会でした
Ｌ丹下　靖憲　ＲＣ、ＺＣ例会出席ありがとう
Ｌ大西千恵春　澤田有馬様、梅林哲次様　いらっしゃいませ
Ｌ新宮　幸孝　澤田ＲＣ、梅林 3 ＺＣありがとうございます。
Ｌ伊賀上竜也　澤田、梅林様ありがとうございます。
Ｌ米田衣美子　お誕生日のみなさんおめでとうございます。
Ｌ松岡　俊幸　 9 月お誕生日のみなさんおめでとうございます。
Ｌ加地　雅臣　 9 月誕生日の方々おめでとうございます。
Ｌ藤本　雅弘　 9 月誕生日おめでとうございます。多いですね。
Ｌ中野　泰誠　例会に
Ｌ池田　博英　例会訪問ありがとうございます。
Ｌ井上　　光　食欲の秋暴飲暴食に気を付けましょう
Ｌ木下　勝敏　誕生日の皆様おめでとうございます。
Ｌ久保美代子　澤田様梅林様ようこそいらっしゃいました。
Ｌ大西　安子　 1 Ｒ−ＲＣ澤田様　 1 Ｒ− 3 ＺＣ梅林様　例会訪問ありがとうご

ざいます。

Ｌ藤岡　久実　 9 月生まれの方お誕生日おめでとうございます。
Ｌ髙田　健司　台風も事なきを得良かった。早く秋が来ますように。
Ｌ山本　　純　澤田様、梅林様ありがとうございます。
Ｌ村井　　剛　 9 月生まれの皆様おめでとうございます。
Ｌ小森谷ケララ　誕生日おめでとうございます。
Ｌ八束智恵美　久しぶりの例会参加です。
Ｌ篠原　紀子　 9 月誕生日の方おめでとうございます。
Ｌ佃　　浩三　ＧＯＴＯトラベルキャンペーンお得です。皆様最終効果にご協力

お願いします。
Ｌ宮内　美加　台風の影響も松山は少なくてよかったですね。暑さに気を付けて
Ｌ上沖　尚史　ゲストの皆様ありがとうございます。
Ｌ橋本　和範　ゲストの方ありがとうございます。
Ｌ大政　大祐　いつもありがとうございます。
Ｌ井澤　剛一　台風の季節！充分な対応を！
Ｌ河本　圭仁　ゲストの方々ようこそ例会へ
Ｌ韓　　雪峰　コロナに負けずに皆様元気でがんばりましょう
Ｌ服部　　勲　澤田様、梅林様例会訪問ありがとうございます。
Ｌ中田　天平　 9 月誕生日の皆様おめでとうございます。
Ｌ大西　知人　そろそろ涼しくなるでしょうか
Ｌ伊藤　　渉　 9 月誕生日の方々おめでとうございます。
Ｌ西山　明応　台風にて昨日は通行止めになりました。
Ｌ中村　俊一　台風被害少なくて良かったですね。
Ｌ山﨑　忠志　澤田様、梅林様例会訪問ありがとうございました。
Ｌ宮道　　享　お誕生日おめでとうございます。
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【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力
下さい。

　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　 クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されて

います。是非、ご確認下さい。

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１
　松山市一番町₄丁目1‐₅ ISSEIビル₃F
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／近藤　　猛
◆幹　事／中岡　富茂
◆MC・IT委員長／久保美代子
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか

永年の好敵手服部勲先輩、度々同伴プレー
ヤーとして遊んでもらっている喜井さん、スク
ラッチプレーヤーと思われる腕前の中田天平
さん、個性的なメンバーとハンディキャップに
めぐまれて 3年 4カ月ぶりに優勝できました。
会長賞として近藤会長より頂いた京扇子は、
扇子の大好きな私としては大変嬉しく、家宝と
して飾っておきます。有難うございました。

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
8 /20㈭ 道後ゴルフ倶楽部
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　境　  俊之

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

境　俊之
小笠原英志
髙岡重則
和泉光浩
村井　剛

40
48
３5
4３
48

40
47
３7
40
5３

 80
 95
 7２
 8３
101

 17.0 
 ３２.0  
  7.0  
 18.0  
３6.0

6３.0
6３.0
65.0
65.0
65.0

表紙の解説 ■道後温泉 その １
東京から赴任してきた坊っちゃんは、あまりにも田舎の松山

の事を褒めていませんが、「おれはここへ来てから、毎日住田
の温泉へ行くことに極（き）めている。ほかの所は何を見ても
東京の足元にも及ばないが温泉だけは立派なものだ」とありま
す。ここでいう「住田の温泉」が「道後温泉」です。

現在道後温泉本館は保存修理工事中のため、写真の「坊っちゃ
んの間」にも入ることはできません。

この部屋にある夏目漱石像は、松山中央ライオンズクラブが、
CN30周年の記念に道後に寄贈したものです。

※画像提供 松山市 産業経済部 道後温泉事務所

『私の好きなもの』は、何と言っても旅行です。
まさに ５ W 1 Hで何百通りもの楽しみ方があります。
学生時代はお金が無く、軽四で九州一周をし、独身時代は何の計画もせ

ず飛行機に飛び乗ったものです。野球でもたくさんの地を訪れ、旅行気分
とはなりませんが、その土地の名産や酒を浴びました。

昨年は息子の野球でハワイと台湾に行き、今年は娘のバレーで東北へ行
く予定でしたがコロナの影響で中止となりました。娘は修学旅行も未定に
なっており、旅行を楽しめるのは暫く先になりそうですが、その時が来た
ら必ず倍返しです。

私私ののすきなものすきなもの


